



Ils vont faire crever l'hôpital de FOURMIES !

Non au démantèlement de notre hôpital ! Les faits, rien que des faits !

Le 3 février lors d'un conseil de surveillance de l'hôpital de FOURMIES, le président de ce conseil, **Mickael HIRAUX**, Maire de Fourmies et Conseiller Départemental de la majorité départementale, est devenu **le bras armé de l'ARS** (Agence Régionale de Santé) avec le directeur général de l'hôpital de FOURMIES et VALENCIENNES, Rodolphe BOURRET.

La question principale inscrite à l'ordre de jour, signé par Mickael HIRAUX, président du conseil de surveillance était : « **Projet médical du CHF, collaboration avec la polyclinique de WIGNEHIES** ».

Dans les faits, il s'agit d'une commande d'audit où le marché porte sur « **le transfert de l'activité du bloc opératoire et de la chirurgie sur le seul et unique site de la polyclinique de WIGNEHIES** ».

On déshabille Pierre pour habiller Jacques

La référence retenue en termes d'actes chirurgicaux est l'année **2018** où la directrice de l'époque a transféré un maximum de patients sur la période juillet-août vers d'autres hôpitaux.

Résultat, moins d'actes chirurgicaux sur 2018, voilà comment on utilise des chiffres pour tuer l'hôpital.

Lors du conseil de surveillance du 3 février, les syndicats CGT et FO hospitaliers ont investi le conseil, Rodolphe BOURRET les a reçu et en guise d'information censées les rassurer leur a répondu : « **Je vais essayer de sauver le maximum de salariés** »...

Quant au vote sur l'autorisation de lancer l'audit en vue de transférer le bloc opératoire et la chirurgie vers la polyclinique de WIGNEHIES, à l'exception de l'**INDECOSA CGT** représentée par **David HURBLAIN**, l'ensemble des membres présents a voté **POUR** !

Vous l'avez bien compris, si par malheur, le bloc opératoire ne devait plus être présent sur le site de l'hôpital, la maternité, le SMUR, les urgences seraient amenés à disparaître...

Quel avenir pour les 538 salariés du centre hospitalier ?

Mickael HIRAUX y a-t-il pensé ? « NON » !

L'hôpital, plus gros employeur de FOURMIES, le détestez-vous à ce point ? **Détestez-vous à ce point le service public ?**

Deux conseillers départementaux ont déposé une motion de soutien en faveur de l'hôpital au conseil départemental, c'est vous Mickael HIRAUX, le conseiller départemental de la majorité du canton de FOURMIES, qui dans un discours fleuve, avait appelé le Président de ce conseil Jean René LECERF ainsi que les membres de votre majorité à voter « **CONTRE** » cette motion de soutien !

Cela semble définitif, du fait de vos actions, on constate aisément que vous n'aimez pas le service public !

Vous dites être la cible, à chaque élection, de l'opposition ! Cette phrase, vous l'avez déjà utilisée en 2019 concernant la fermeture annoncée de la perception, précisant même qu'il s'agissait d'une FAKE NEWS (mensonge), **quel est le résultat aujourd'hui ? La perception fermera ses portes dans quelques mois ... Qui est le menteur : « VOUS » !**

Vous vous être plaint que lors de la manifestation du 11 mars, seuls les élus de gauche avaient eu la parole... mais c'est oublier que Xavier BERTRAND et Jean René LECERF, respectivement Présidents du conseil régional et du conseil départemental, ont été invités par les salariés à s'exprimer sur le sujet de l'avenir de l'hôpital, **ils n'ont pas répondu et ne sont pas venus !** Comme vous, ces deux messieurs semblent **se moquer de l'avenir sombre que vous réservez à l'hôpital de FOURMIES !**

Pour continuer, **plus d'une dizaine de lits ont été fermés à l'hôpital, en pleine période de COVID 19**, ça ne vous gêne pas Mr HIRAUX, nous si !

En 15 ans, 70 000 lits et 100 000 emplois d'agents hospitaliers ont été supprimés en France ...

Résultat : Un personnel débordé, des hôpitaux supprimés, des agents fatigués et 100 000 décès du COVID 19 !

Des lits et des emplois qui auraient pu empêcher le confinement !!!

Tout supprimer, c'est mettre les agents hospitaliers et les usagers en danger, et surtout augmenter les inégalités !

Nous devons arrêter cette politique criminelle d'économie, au profit des actionnaires !

Mr HIRAUX cette politique ultra-libérale, nous n'en voulons pas !

La CGT santé et l'INDECOSA CGT, portent la vision d'un service public de proximité, de qualité et d'égalité de traitement pour tous et partout, que l'on soit à LILLE ou à FOURMIES.

David HURBLAIN

Représentant de l'INDECOSA CGT
Au conseil de surveillance du CH FOURMIES

Frédéric PETRISOT

Délégué syndical
du CH FOURMIES

